

10/15

祝！ちえの森ちづ図書館 来館者20万人達成！



ちえの森ちづ図書館の延べ来館者が、開館4周年を前に20万人を突破しました。20万人目の来館者は、智頭町内在住の大坪さんで、田中教育長から図書館のオリジナルバッグなどの記念品を贈呈しました。

今後も住民の皆さんの多様な活動の場として、多くの人に訪れていただける図書館を目指して参ります。

10/5

たのしかったね わくわくうんどうかい！



この日、8回目となるちづ保育園運動会が開催されました。

学年ごとの踊りや天狗下駄、竹馬などの種目では子供たちが成長した姿を披露しました。また、3歳～5歳児が合同で参加するダンス玉入れでは、かわいいダンスと全力投球に会場中が温かい笑顔に包まれました。閉会式では、一生懸命がんばった子供たち全員に、ピカピカの金メダルが授与されました。

9/16・25

10/3

敬老祝賀品を贈呈しました

本町では、毎年100歳以上の人を対象に長寿のお祝いを贈呈しています。今年度は、9人が100歳、7人が101歳以上を迎えられ、9月16日(月・祝) 9月25日(水) 10月3日(木)に敬老祝賀品を贈呈しました。

皆さん、おめでとうございます。これからも健やかに過ごしてください。



▲ お祝い状贈呈の様子 ▲